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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования являются основные фонды предприятия; предметом - лизинг, как источник финансирования основных фондов предприятия.
Целью данной работы является изучение лизинга как источника финансирования основных фондов предприятия и выбор наиболее выгодной формы инвестирования средств в основные фонды между финансовым лизингом и банковским кредитом. 
Были рассмотрены основные виды источников финансирования, сущность кредита, его функций и принципов, сущность лизинга, его видов. Произведён анализ и прогноз состояния лизингового рынка в России. Проведена сравнительная характеристика лизинга и кредита как источников финансирования и выявлена наиболее выгодная форма инвестирования средств в основные фонды (на примере конкретной компании ООО «Гинза Диджитал»). 
Произведен расчёт стоимости основного средства с помощью банковского кредита по аннуитетным платежами и расчёт стоимости основного средства с помощью финансового лизинга в виде графика лизинговых платежей с учётом временной стоимости денег. Рассчитан процент удорожания, экономия по налогу на прибыль в обоих случаях финансирования (на примере автотранспортного средства Citroen Berlingo Multispace). 
Вариант финансирования проекта, используя такой гибкий финансовый инструмент, как лизинг, оказался более привлекательным и выгодным, чем банковский кредит. Реализация проекта приведёт к минимизации затрат, сокращению рисков и увеличению удобства работы сотрудников компании.
Данная тема является весьма актуальной, так как в настоящее время компаниям не хватает оборотных средств для инвестирования в основные фонды или для их обновления, в случае их изношенности.
        

        
          The object of the research is the core funds; subject is the leasing -  the source of funding money in the company's core funds.
The goal of this work is to analyze the leasing as a way of  company's sources of funding and to find the most profitable way of investment in core funds between financial leasing and bank loan.
The main sources of funding, the nature of bank loan and its function and its principles, the nature of leasing and its types were reviewed. This work studied the analysis and forecast of the  leasing market condition in Russia and comparative characteristic of leasing and bank loan as a way of  company’s financing. The work revealed the most profitable way of investment in core funds (LLC «Ginza Digital» was taken as an example). 
The work shows calculating the cost of core fund using banking annuity payments and the cost of core fund using financial leasing in the form of the schedule of leasing payments, considering time value of money. Percentage rise and the savings on income tax in both cases of funding were calculated (an automobile Citroen Berlingo Multispace was taken as an ex-ample). 
The option of financing the project using such flexible financial tool – a leasing – was turned up much more profitable and attractive way than a bank loan. The implemantation of the project will lead to minimization of costs, reduction some risks and increasing work’s convenience for the company’s staff.
This topic is very actual, because nowadays there is a lack of working capital for  investment in core funds or its updating if they are worn-out in companies.
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